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Cher Père Noël,

Cela faisait plusieurs années que je ne vous avais écrit… vous savez, je suis grande maintenant et les « grands »
racontent des histoires à votre sujet. Aujourd’hui je n’ai pas envie de les croire. 

Cette année, mon vœu le plus cher concerne le monde qui nous entoure. 

J’aimerais que les gens puissent se parler. Se parler respectueusement.

Pour arrêter les guerres et les conflits
Pour dissiper les malentendus et cultiver la tolérance
Pour partager leurs expériences et s’enrichir mutuellement
Pour créer des liens authentiques et durables
Pour que les cœurs s’ouvrent et se connectent
Pour trouver des solutions ensemble, main dans la main
Pour se comprendre au-delà des mots
Pour réduire les préjugés et encourager l’empathie
Pour partager les rêves et inspirer l’espoir

Père Noël, je vous demande de répandre votre magie pour éveiller les consciences pour inspirer générosité et
respect mutuel. 
Que votre magie soit porteuse d’espoir et de changement positif pour notre monde.

Vous avez remarqué que notre village est joliment décoré pour cette fin d’année, les lavoirs ont revêtu
leurs habits de lumière, et l’envoi des lettres au Père Noël a été grandement facilité par la mise à
disposition d’une jolie boîte aux lettres rouge. 

Petits et grands ont pu déposer leur lettre, un souhait, un vœu, un projet, un rêve pour un monde meilleur. 

Le Père Noël ne m’en voudra pas, je voudrais partager avec vous ma lettre. Je l’ai déposée dans la boîte
magique, et je me languis de la réponse que les lutins m’enverront…

Le mot du
maire

Chères Sauverniennes,
Chers Sauverniens,

Isabelle Henniquau
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A très bientôt à Sauverny ! Je vous embrasse.
Isabelle

Dans l’attente de vous présenter mes vœux de vive voix le lundi 15 janvier à 19h à la Salle Georges
Bonnefoy, je vous souhaite à tous d’excellentes fêtes de fin d’année, profitez de vos proches et prenez soin
de vous.



Sauverny en action

Compte rendu des conseils 
Lundi 4 septembre - Lundi 2 octobre 2023

Il est rappelé que les comptes rendus des conseils municipaux avant d’être publiés doivent être
validés lors du conseil municipal suivant.

URBANISME

Madame le Maire informe de la réception du rejet du recours gracieux sur le projet de construction
de la parcelle situé derrière la mairie. Elle précise que le dossier est porté auprès de l’avocat de la
commune pour le suivi contentieux.

TRAVAUX 

Route de la Douane et de l’Eglise : des travaux de réhabilitation du réseau d’eaux usées ont été
effectués. 
Route de Divonne : la réfection de la chaussée est terminée. Le marquage au sol a été réalisé.
Ecole, pompe à chaleur : suite à un problème d’approvisionnement la pose a été reportée.
L’installation a été terminée lors de la semaine de rentrée scolaire des vacances de la Toussaint. 
Espace Paul Bonneau : installation de containers enterrés, la mise en service est prévue d’ici fin
de l’année et les usagers du quartier pourront aussi déposer des ordures ménagères avec leur
badge.

FINANCE

Le conseil :
Décide à l’unanimité la reconduite de la convention avec la piscine de Gex pour les activités
scolaires de natation.
Autorise la demande de subvention pour le financement de la nouvelle pompe à chaleur de
l’école.
Donne mandat à Mme le Maire et un adjoint pour participer au Congrès des maires.
Valide à l’unanimité l’achat de matériel pour le corps des sapeurs-pompiers Appareils
Respiratoires Isolants (ARI) 
Décide à l’unanimité de majorer de 60% la part communale de la taxe d’habitation sur les
résidences secondaires et autres locaux meublés non affectés à l’habitation principale due au
titre des logements meublés.
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CCAS : un bilan de la situation des aînés durant cet été est présenté. C’est avec une grande
tristesse que le conseil a apprit sur les décès de Mme Rinaldi, Mme Bonneau et M. Colin. 
Concernant l’accès au logement, on précise qu’il y a toujours autant de demandes et peu de
logements qui se libèrent sur la commune.
Les après-midi jeux ont repris.

Madame le Maire fait un retour sur la venue du Sous-Préfet au sein de la commune. Différents
sujets ont été abordés et notamment celui des incivilités et de l’attribution de logements sociaux.

Sauverny en action

SCOLAIRE

La rentrée scolaire s’est bien passée. L’école compte 116 élèves. Le périscolaire a également repris et
accueille entre 12 et 15 enfants le matin, entre 39 à 49 le soir et entre 77 et 80 élèves au restaurant
scolaire.
Aux vues de la fréquentation il n’y aura pas de fermeture de classe.
L’équipe enseignante est au complet et composée de titulaires.
La commune a investi dans de nouveaux tableaux numériques, et toutes les classes en sont
équipées. 

DIVERS

Scannez le code QR ci-
contre afin d'avoir accès
aux procès verbaux des

conseils municipaux

Rendez-vous sur le site
de la mairie, rubrique

Mairie > Conseils
municipaux

ou
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DOMAINE ET PATRIMOINE

Le conseil valide la mise en place d’une charte de bonne conduite pour l’accès au terrain de foot
ainsi que la mise en place de badge d’accès. 



Sauverny en action
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L’époque est aux économies d’énergie, et les principaux
bâtiments gérés par la mairie méritaient une étude détaillée
pour déterminer les modifications et investissements espérés
les plus rentables. La société Pegime nous a remis un
volumineux rapport fin décembre 2022….
Cette étude a montré que moderniser nos équipements de
chauffage nous apporterait le plus d’économies à moyen
terme. Autre argument : remplacer des chaudières à gaz par
des pompes à chaleur (PAC) diminue globalement nos
dépenses d’énergie et notre production de gaz à effet de serre
(GES) puisque l’électricité consommée dans notre pays est
majoritairement produite sans émission de GES.
Nos bâtiments par contre, construits après les chocs pétroliers
de la décennie 1970, ont une bonne isolation thermique.
Diminuer nos pertes de chaleur coûterait cher pour une
économie d’énergie négligeable.
Une défaillance sur la chaudière gaz de l’école (partie
maternelle) nous a poussé à sauter le pas pour l’installation
d’une pompe à chaleur air-eau. Une fuite sur notre chaudière
vieille de 20 ans nous a obligé à trouver d’urgence pour l’hiver
2022-2023 une chaudière de remplacement. Merci à notre
entreprise de maintenance pour ce dépannage, bien sûr
provisoire.
Une pompe à chaleur air-eau, mais de quelle taille ? L’étude
de Pegime nous a appris que la puissance de chauffe de
l’ancienne chaudière à gaz donnait une marge de
fonctionnement élevée. Notre consommation de gaz des
dernières années confirmait cette donnée. Une puissance de
60 kW de chaleur pour une température extérieure de -10°C
nous assure une marge suffisante.
La salle de réunion de notre mairie a donc été le témoin de
nombreuses discussions sur les devis des 3 firmes consultées.
L’entreprise BAL a emporté le marché pour 62'155 € hors TVA,
ce qui correspondait au chiffre avancé dans l’étude précitée.
Une estimation basée sur le coût du gaz et de l’électricité au
printemps 2023 conduit à un temps de remboursement pour
cet investissement d’environ 16 ans.

3 éléments ramènent ce temps à 5 ans ou moins pour le
budget de la mairie :
✔ les subventions de département et de la DETR
couvriront 45 % de l’investissement,
✔ il fallait de toute façon racheter une chaudière pour
remplacer celle qui était tombée en panne.
✔ nous nous attendons à un accroissement du coût des
énergies, électricité comme gaz, dans le futur, ce qui
rendra cet investissement encore plus justifié.
Date de mise en route attendue : avant la rentrée de
septembre. Le début des travaux fut dans les temps :
tuyauteries calorifugées entre la PAC et le local de
départ des nombreux circuits de chauffage, installation
d’un ballon tampon de 500 l.
Mauvaise surprise, la PAC fut livrée à la fin du congé
d’octobre. Est ce toujours le cas pour des PAC de cette
puissance ? Ou la demande a t-elle récemment explosé
sur ces nouveaux équipements ? Nous serons prudents
pour nos prochains projets liés à transition écologique.
Et pendant 2 semaines nous avons vécu avec des
chauffages d’appoint à résistance, ce qui devient une
technique à éviter face au réchauffement climatique. En
effet la PAC nous donne 2.11 kWh de chaleur pour 1 kWh
de consommation électrique lorsqu’il fait -10°C dehors.
Et ce gain augmente sensiblement pour des
températures plus clémentes. Nous espérons mesurer
un gain (chaleur/électricité) approchant 3.5 sur la
période de chauffe.
Travail pour nos mois prochains : optimiser la
distribution sur l’ensemble de la maternelle, notamment
en fonction des périodes et heures où nos plus jeunes
n’occupent pas les lieux.
Les PAC air-eau nous contraignent cependant à une
autre action : elles sont bruyantes. Nous l’avions
heureusement anticipé, et les niveaux de bruit mesurés
dès la mise en route le confirme. La cloison anti-bruit
que nous avions déjà étudiée et qui sera installée début
janvier devrait ramener le bruit entendu par les maisons
les plus proches au niveau de bruit ambiant.
Cette cloison protégera en outre notre PAC contre toute
dégradation.

Une pompe à chaleur à
l’école Jacques Janier
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Notre petit village paisible et convivial pourrait donner l’impression qu’il est
hors de ces violences et de ces menaces. Mais il n’en est rien : par la grande
diversité de ses habitants et de leurs histoires personnelles, qui en fait par
ailleurs sa richesse, notre petite commune cosmopolite est inévitablement
connectée aux guerres anciennes du 20ème siècle comme à celles du 21ème.
Je ne vais pas dresser un sinistre inventaire des souffrances endurées par nos
ascendants ou par nos proches au Soudan, dans les pays du Sahel, en Israël et
en Palestine, au Proche et au Moyen-Orient, en Haïti, en Europe orientale, ou
dans bien d’autres endroits. Au-delà du temps et des frontières, ces souffrances
sont les mêmes. Les tranchées de Verdun ressemblent étrangement à celles de
l’Ukraine en 2023.
Alors que nous exprimons maintenant notre gratitude fidèle aux « morts pour la
France », je voudrais rêver que notre monde soit digne de leur sacrifice. Selon le
grand humaniste et savant Théodore Monod, « l’utopie, ce n’est pas
l’irréalisable, mais l’irréalisé ». Je vous invite donc à partager ce rêve utopique
d’une planète guérie et d’un monde apaisé, inondé par la contagion des
artisans de paix et qui pourrait s’approprier définitivement la devise de notre
pays : 
Liberté ! Egalité ! et, surtout, Fraternité ! Merci.

Cette année encore, la commémoration de l’armistice du 11
novembre 1918 a été suivie par quelques sauverniens fidèles qui
ont bravé un début de matinée pluvieux pour retrouver les élus,
jeunes et seniors, les pompiers et la batterie-fanfare de Gex devant
le monument aux morts. Après un hommage nominatif aux
Sauverniens morts pour la France et le dépôt d’une gerbe, Isabelle
Henniquau a prononcé une brève allocution reproduite ci-dessous
puis Lucie Risse-Michon, adjointe au maire, a lu la déclaration
gouvernementale de circonstance. Les jeunes élus du conseil
municipal des jeunes ont ensuite lu le courrier d’un poilu à sa
famille, exprimant les souffrances et les angoisses des tranchées
et l’espoir d’un retour à la paix que beaucoup ne connaitront pas.
Isabelle a salué nos pompiers et anciens combattants. Puis les
participants ont chanté l’hymne national, soutenus par la Batterie-
Fanfare de Gex avant de se retrouver dans la salle des mariages
autour d’un verre de l’amitié.

Cérémonie du 11 novembre 2023 à Sauverny

Allocution d’Isabelle Henniquau, maire de Sauverny
Chaque année, la France honore le 11 novembre celles et ceux qui sont morts pour la patrie. C’est en effet le 11
novembre 1918 à 5h45 du matin que l’armistice est signé dans la forêt de Compiègne, mettant fin à la
Première Guerre mondiale. Elle aura couté la vie à 18,6 millions de personnes dont 1,3 million de soldats «
morts pour la France ». A ces effrayantes statistiques, s’ajoutent les dizaines de millions de victimes en Europe
pendant la Seconde Guerre mondiale, puis durant d’autres conflits dans lesquels la France a été impliquée,
dans le monde, jusqu’à nos jours.
Nous faisons mémoire aujourd’hui de ses personnes, venues de toutes les régions de France et des anciennes
colonies, qui ont perdu la vie dans des combats pour la Liberté et la Patrie.
105 années après l’armistice de 1918, qu’est devenue notre maison commune : la terre ? Bien sûr, la
construction européenne, qu’il faut poursuivre coûte que coûte, a permis plusieurs décennies de paix et de
prospérité. Mais la situation d’aujourd’hui est plus que jamais préoccupante : le réchauffement climatique
menace notre planète d’effondrement pour les générations futures et aucun continent n’est épargné par des
conflits sanglants et des actes terroristes meurtriers et cruels. 
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Un nouveau Conseil Municipal des Jeunes
(CMJ) pour Sauverny
Le mardi 5 décembre, les 12 délégués de notre école Jacques Janier, fraichement élus, sont venus à la
Mairie de Sauverny, accompagnés de nombreux élèves et par deux de leurs enseignants, dont le Directeur
de l’école. 

Elèves délégués :
CP-CE1 : Zélie BOULAS VUILLEMET et David POUZARGUE (CP)
Victoria PALMIERI MALTSEVA et Tyler NICOLIER MONTANARI (CE1)

CE2-CM1 : Léa FOURNIER et Lorenzo HYMAS (CE2)
Rémy CAFFIER et Nathéo GIUSTINI (CM1)

CM1-CM2 : Ibrahim QELAJ et Isaure ZIPPERLIN (CM1)
Arthur KAYAMBO et Kenzo OCAMPOS SUAREZ (CM2)

Dans la salle du conseil, en
présence d’Isabelle Henniquau et
d’un conseiller municipal senior,
on a rappelé aux élèves le rôle d’un
conseil municipal junior,
l’importance de l’intérêt général,
de la solidarité et du bien
commun, la nécessité de
rechercher un consensus, d’être à 

Résultats du vote :
Rémy Caffier est élu maire junior,

Victoria Palmieri-Maltseva devient
1ère adjointe

et Kenzo Ocampos-Suarez 2ème
ajoint.

Votre magazine « Sous les
vernes » se fera l’écho des
réalisations et actions de
ce nouveau conseil
municipal des jeunes à
qui l’on souhaite
beaucoup d’énergie
positive et de succès !
Les élèves, dont les jeunes
élus, ont repris la route de
leur école après une
petite collation offerte par
la mairie.

l’écoute les uns des autres, de travailler en équipe et de se
respecter mutuellement. Le CMJ disposera d’un budget de
300€ alloué par la Municipalité senior pour réaliser des projets
qu’il lui appartiendra de soumettre.
Puis, les élèves ont procédé à l’élection de leur maire et de ses
deux adjoints. Chaque candidat a présenté ses vœux et
souhaits pour un éventuel mandat. Trois tours de scrutin à
bulletin secret ont été nécessaires pour départager les
candidats, pour s’assurer qu’il y ait au moins une fille ou un
garçon parmi les 3 élus. En cours de route, des candidats
supplémentaires se sont même ajoutés. Au 2ème tour, il y a eu
9 délégués souhaitant devenir maire ou adjoint !

Sauverny en action
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Les après-midi jeux reprendront dès le mercredi
10  janvier 2024.

- Mercredi 7 février : goûter de la chandeleur à la
salle des mariages

Ces moments sont l'occasion d'un moment
d'échanges et de partage qui sont toujours très
appréciés de nos aînés. 

Le samedi 9 décembre nos aînés ainsi que ceux des
communes de Versonnex et Grilly ont partagé un
moment convivial et chaleureux lors du repas de
Noël organisé, cette année, par Versonnex. 

Cet évènement est toujours très attendu et apprécié
des participants. Cette année encore, la bonne
ambiance s'est propagée dans la salle au rythme des
2 chanteurs présents (Natacha et Yann) qui ont su
animer le repas tout en douceur. 

L'après-midi s'est terminée sur la piste de danse et clôturée sur
un madison. Tout le monde est rentré chez soi le ventre et
l'esprit remplis de doux souvenirs accompagnés de bons
chocolats confectionnés par la chocolaterie de Mélanie. 

Nous donnons rendez-vous à nos aînés le samedi 7 décembre
2024 pour une nouvelle édition organisée par Sauverny. 

Cet évènement est réservé aux habitants et leurs conjoints, à
partir de 70 ans. Alors, si vous avez 70 ans en 2024, n'hésitez
pas à contacter la mairie pour recevoir les invitations des
nombreux évènements du CCAS. 

CCAS

Repas des Aînés

Chaque mois, le CCAS offre aux aînés, de 70 ans
et plus, un moment convivial autour d'une après-
midi jeux ou d'un goûter pour célébrer une
occasion spéciale comme les rois ou la
chandeleur. 

Dates à retenir : 

Sauverny en action



Réponses quizz : 1) dans l'Ain, 2) dans le jura, 3) Du latin "juria" qui signifie Forêt 4) en se reportant
au calendrier d'une sortie du CCAS, vous êtes certains d'y trouver une fenêtre… de pluie !

Après cette belle visite guidée, le restaurant "le Regardoir" nous a
accueilli avec une vue magnifique sur le lac de Vouglans, pour un
succulent repas aux saveurs locales. 

Petit Quizz rapporté de notre voyage : 

1) Où sont majoritairement fabriqués les jouets en matière plastique ? 
2) Où se fabrique le plus grand nombre de jouets en bois ? 
3) Quelle est l’origine du mot « jura » ? 
4) Question bonus : comment savoir un jour de pluie en avance de plusieurs mois ? 

Le mercredi 13 septembre, après plusieurs semaines de canicule c'est sous une pluie battante que les
aînés de Sauverny et de Grilly sont partis à Moirans-en-montage à la conquête du musée du jouet et à
Clairvaux-les-lacs au musée de la machine à nourrir et courir le monde. 

Les premiers jouets en bois tournés à Moirans-en-Montagne
dateraient de 1820. Sifflets et flutes à bec, appelées aussi
flageolets, constituent alors la spécialité des tourneurs
moirantins. Au début du 20ème siècle, Moirans-en-Montagne
devient l’un des principaux centres de tournerie sur bois et la
capitale du jouet. 
L’épopée du jouet jurassien : les premières pages de l’histoire du
jouet jurassien s’écrivent dès le Moyen Âge, lorsque les moines
de l’abbaye de Saint-Claude fabriquaient les premiers objets en
bois tourné. Quelques centaines d’années plus tard, l’industrie
du jouet naîtra de ce savoir-faire et saura innover. 

Nos aînés sont retombés en enfance et ont pu redécouvrir leurs
jouets des années 40 et faire la connaissance de jouets
historiques, comme "Eddie", le tout premier ours en peluche
fabriqué en mohair et paille en 1905. 

Installé au sud du Jura, berceau du jouet
français, le musée, créé en 1989,
rassemble l’une des plus belles
collections internationales de jeux et
jouets d’Europe. C’est aussi le reflet de
5'000 ans d’histoire d’un quotidien écrit
par et pour les enfants.
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CCAS

La suite de la journée s'est déroulée au musée de la machine à nourrir
et courir le monde où une centaine de maquettes en bois réalisées à
la main par Marcel Yerly, sont exposées. 

C'est à la sortie de la guerre, et pendant 50 ans de sa vie, que Marcel
Yerly, agriculteur, a réalisé ses maquettes avec une patience infinie et
un souci du détail hallucinant. Toutes les parties mécaniques,
également en bois, fonctionnent comme nous avons pu le découvrir
dans un film de présentation au début de notre visite. 
Chaque réalisation, allant de 50 cm à 3 mètres a entièrement été
créée à la main sur un établi à pédale rudimentaire faisant
fonctionner scie, perceuse, ponceuse et tour à bois. 
La journée s'est terminée par de nombreux achats de jouets en bois et
spécialités locales. Tous étaient ravis d'avoir pu découvrir les talents de
nombreux créateurs et partager cette joviale journée. 

Réponses quizz : 1) dans l'Ain, 2) dans le jura, 3) Du latin "juria" qui signifie Forêt 4) en se reportant au calendrier d'une
sortie du CCAS, vous êtes certains d'y trouver une fenêtre… de pluie !

Sauverny en action
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Lundi 13 novembre, les élèves de maternelle et les
CP sont allés au château de Voltaire à Ferney.
Pour aider maîtresse Christelle et Agnès, il y avait
Elsa, la maman de Zélie, Johan, le papa d’Ethan et
Camille, la maman de Maé.
Nous y sommes allés en bus.
Quand nous sommes entrés dans le parc, nous
avons travaillé avec Daniel dans le potager : nous
avons mis du compost dans des brouettes pour
l’emmener dans un châssis. Ensuite, Maïté nous a
parlé de nos cinq sens : l’ouïe, la vue, le goût, le
toucher et l’odorat. Nous avons même goûté des
plantes comme l’oseille ! Ça avait un peu le goût
de la peau de pomme et du citron, c’était acide. 
Un peu avant midi, il a commencé à pleuvoir. Alors
nous sommes rentrés et nous avons pique-niqué à
l’intérieur. 

L’après-midi, nous avons joué un petit moment
dehors puis nous nous sommes promenés dans la
forêt. On a ramassé des marrons, on a vu des
ruches, des champignons, des cyclamens (ce sont
de petites fleurs violettes et blanches). Ensuite,
nous avons visité le château. Dans l’entrée, il y a
une statue de Voltaire et une de Rousseau.
Nous avons vu les lits de Voltaire et de sa nièce, un
clavecin et un jeu d’échecs, des instruments de
beauté et un pot qui servait au chocolat chaud. Le
chocolat venait de très loin, c’était donc très rare et
cher.
Nous sommes revenus à l’école juste avant l’heure
des parents. Nous avons passé une excellente
journée, nous nous sommes bien amusés !

Sur les bancs de l'école

sur les traces des
dinosaures à dinoplagne !
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Le 17 octobre 2023, par une belle journée
d’automne, nous sommes allés à Plagne, dans le
Jura, où se trouvent des empreintes de dinosaures
fossilisées !
Le matin, un scientifique nous a expliqué la
formation des fossiles et du Jura. Il y a des millions
d’années, le département de l’Ain était une région
tropicale ; il y avait la mer. Notre dinosaure de 30
mètres de long, l’Odysséus, s’est promené sur la
plage et a laissé ses empreintes dans la vase sur 150
mètres, pour notre plus grand plaisir.

Nous avons ensuite joué aux
archéologues en cherchant des
fossiles dans une roche calcaire. Nous
avons trouvé des fossiles de
coquillages et de coraux.

La journée s’est terminée par un
«escape game» très amusant. Merci
au Sou des écoles et aux
accompagnateurs !  

Les CP de Sauverny

À La dÉcouverte du Château
et des jardins de voltaire

Cette année, nous accueillons dans la classe des                                                                        
CE2-CM1 deux élèves canadiens : Simon (CM1) et
Eliana (CE2). L’occasion pour nous de découvrir leur
culture et de parler anglais !
Nous profitons de cette merveilleuse rencontre
pour faire de la correspondance scolaire avec la
classe de Simon au Canada. Plusieurs échanges
épistolaires sont prévus tout au long de l’année
pour nous présenter, parler de notre région et des
futurs Jeux Olympiques de Paris.
Nous avons hâte de recevoir la première lettre de
nos petits amis canadiens !

À La dÉcouverte du Canada !

La classe des CE2 - CM1
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World Cleanup Day 2023
La propreté de notre village est notre priorité!
Pour sensibiliser les plus jeunes comme les
plus vieux, nous avons décidé d’organiser
comme chaque année le World Cleanup Day. Il
a eu lieu le 18 septembre 2023 et malgré le ciel
gris, un groupe d’une vingtaine de personnes
dont plusieurs enfants sont venus nous prêter
main forte. Après 3 heures de collecte, nous
avons échangé nos expériences de ramassage
et montrées nos trouvailles. Des mégots, des
emballages de nourriture, nous avons trouvé
de tout, principalement aux abords du village.

C'est lors d'une magnifique soirée d'été que le 14 juillet
s'est déroulé dans un champs du Chemin de Villars
Dame. Environ 70 Sauverniens et Versonnexois se sont
retrouvés pour célébrer notre fête nationale. 

Une ambiance chaleureuse a embaumé la soirée
rythmée au chant de la moissonneuse batteuse qui a
laissé place à une odeur enchantée de paille
fraîchement coupée. 

Comme chaque année, de nombreuses spécialités
culinaires ont été concoctées pour régaler toutes les
papilles. 
Les enfants dansaient au rythme de la mandoline de M.
Gerber, tous heureux de se réunir et partager un
moment simple et convivial. 

Nous vous donnons rendez-vous le samedi 13 juillet
2024 pour une nouvelle édition. 

14 juillet 2023 : Chemin de Villars Dame 



Marché hebdomadaire

Mercredis gourmands
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Le marché hebdomadaire de Sauverny s’agrandît ! 
En effet depuis cet été déjà et ensuite à la rentré de septembre
vous avez pu constater l’arrivée de nouveaux commerçants.

Arrêtons nous le temps d’une pause gourmande pour mieux
connaître nos récents participants : 

Made in 25 et ses produits du Doubs : Ce nouveaux
stand vous propose fromage ( raclette pour la
saison!), les yaourts, les sirops, la charcuterie, et
encore d’autres douceurs locales et faites maison
avec des artisans travaillant les produits avec les
savoir faire d’antan.

La ferme Marnod vous propose ses volailles de
qualité élevées en plein air. L’aventure a
commencé il y a quelques années avec la
construction des poulaillers, l’agrandissement
ensuite pour pouvoir diversifier la production mais
toujours garantir un nombre de volailles en deçà
des capacités permettant ainsi une meilleure
qualité. La ferme de Marnod vous propose
également des spécialités faites maison et
fabriquées par des artisans partenaires.

Nos fidèles commerçants sont toujours
présents Des produits grecs aux poissons
de nos côtes, du bon pain aux fruits et
légumes de notre primeur sans oublier nos
produits de Sicile, ils continuent de vous
proposer leurs spécialités - A noter
qu’Olivier, notre boucher / traiteur arrêtera
son activité de charcuterie/boucherie mais
vous proposera dès ce début 2024 des plats
traiteurs à emporter.

Panay Kusina ! C’est l’une des 7646 îles de
l’archipel des Philippines en Asie du Sud est.
Panay Kusina n’hésite pas à vous faire voyager au
travers de sa cuisine traditionnelle confectionnée
sur place et vous propose des plats à emporter
aux saveurs asiatiques mais aussi des pâtisserie
faites maison.

Notre marché se renforce et permet ainsi
d’offrir aux habitants des produits de 
qualité, de
saison , offrant
un service de
proximité et ce
quelle que soit
la météo - 



Amicale des Pompiers
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 Chères Sauverniennes, chers Sauverniens

Voici quelques aventures du SLIS (service local d'incendie et
de secours) de Sauverny, où il fait bon vivre. 

Le 27 août : nous devions faire notre concours de pétanque,
la pluie nous a fait décaler le concours au 3 septembre.
Malgré peu de participants, l’organisation et les efforts de
chacun furent récompensés dans une très bonne ambiance. 
Le 21 octobre : nous avons décidé de faire une petite sortie
moto aux abords d’Aix-les-Bains et de connaitre les
sensations du simulateur de chute libre indoor au Windalps.
Magnifiques moments où la cohésion de groupe fut encore
renforcée. 
Le samedi 18 novembre : notre traditionnel bal des pompiers.
Une énorme réussite à tous points de vue. Merci à tous d’avoir
participé et de vos soutiens, quel dynamisme !

Les prochains événements à venir avant la fin de l année 2023:

Le 16 décembre, nous organisons notre première Sainte
Barbe en commun avec le SLIS de Versonnex. Chaque centre
aura à mettre à l’honneur de nombreux pompiers :
distinction, remise de grade, revue des troupes en présence
de nombreux officiels.

Enfin, nous allons nous rendre chez vous pour vous proposer
notre calendrier 2024 et vous souhaiter à toutes et tous de
bonnes fêtes de fin d’année, un joyeux Noël, un bon réveillon,
et vous présenter tous nos vœux pour la nouvelle année. 

Les pompiers de Sauverny recrutent, rejoignez-nous !

Amicalement, l’amicale des pompiers de Sauverny. 

Catalan Country Spirit
Eh oui, cette saison 2023/2024 le Catalan Country Spirit (CCS), club de danse country de Sauverny fête ses
10 ans existence !
Non, notre formule n’a pas changé. Nous vous proposons toujours des cours de danse country style
catalan - un style de danse country plus dynamique que la danse country traditionnelle - les mardis et
jeudis soir de 19h30 à 22h. Niveaux débutant, novice, intermédiaire les mardis et niveaux intermédiaire,
avancé les jeudis.
Les cours sont ouverts à tous les niveaux de danseurs et tous les âges. Et même et toujours aux  hommes !
Si, si c’est prouvé, c’est un « sport » très masculin !
Nous vous invitons à venir suivre un de nos cours, sans engagement, afin de découvrir cette danse et les
adhérents du club, qui ne compte malheureusement que très peu de membres de Sauverny …. Alors
qu’est-ce que vous attendez !?
Comme annoncé, notre événement afin de fêter nos 10 ans aura lieu le samedi 11 mai 2024 à notre salle
habituelle avec différents chorégraphes nationaux et internationaux (principalement des  hommes) ! Pour
y participer et de pouvoir danser, il suffit tout simplement de devenir membres du club ! 
Donc on vous attend …..

Site internet :  http://catalancountryspirit01.e-monsite.com
Adresse email :   presidentcatalancountryspirit@gmail.com
Téléphone :   06.11.78.72.29 (merci de laisser un message, on vous rappellera !)
Lieu des cours : Salle Georges Bonnefoy

Vie associative
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Un second semestre remarquable au Tennis Club de Sauverny

Tennis Club
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Alors que nous approchons de la fin de l'année, c'est avec une grande fierté que nous nous rappelons des
moments inoubliables que nous avons partagés sur les courts en 2023.

Le Tennis Club de Sauverny a connu une année exceptionnelle, marquée par des événements sportifs de
haut niveau, des compétitions acharnées et des victoires mémorables.

En parlant de solidarité, l'équipe
35+ du TC Sauverny a connu un
succès retentissant cette année. En
remportant son groupe lors de la
phase de groupes du
Championnat
Interdépartementale ARA, l'équipe
a démontré un esprit d'équipe
exceptionnel, une compétence
stratégique et une détermination
sans faille. Nous sommes fiers de
chaque membre de l'équipe 35+
pour cette réalisation
impressionnante. 

Le point culminant du second semestre
2023 a été le Tournoi Interne le 17
septembre, une compétition qui a attiré des
participants de tous niveaux. Nous avons été
témoins d'une compétition féroce et d'un
niveau de jeu impressionnant, démontrant
la passion et le talent de nos membres.
Félicitations à tous les participants pour
avoir contribué au succès de cet événement
majeur.

Le mois d'octobre a également été marqué
par un événement spécial, le Tournoi
amical Double Dames dans le cadre
d'Octobre Rose, qui s'est tenu au TC
Divonne le 1er octobre 2023. Cet événement
a combiné la grâce du tennis féminin avec
le soutien d'une noble cause, renforçant les
liens entre les clubs voisins et soulignant
l'importance de la solidarité.

Ces événements ne sont que quelques exemples de la vitalité et de l'engagement de notre communauté
tennistique.

 Le TC Sauverny continue de prospérer grâce à la passion de ses membres et à leur dévouement envers le
sport. Nous attendons avec impatience une année 2024 encore plus excitante, avec de nouvelles
compétitions, des moments de camaraderie et la persévérance continue de nos joueurs exceptionnels.



Sou des écoles :
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Le Sou des écoles est une association de parents d’élèves bénévoles dont le but est de réunir les fonds
nécessaires à la réalisation des projets scolaires (sorties, transports…) des enseignant·e·s mais aussi
d’améliorer le quotidien des élèves à l’école Jacques Janier (achat de matériel, jeux…).

Après une très belle année 2022-2023, le Sou des écoles de Sauverny est reparti sur les chapeaux de roues
pour l’année 2023-2024 et plusieurs évènements vont rythmer la vie de l’association.

En cette nouvelle année scolaire, quelques changements ont eu lieu au sein du bureau de l’association dont
voici la nouvelle composition : 

• Président : Julien Bugmann • Trésorière : Elsa Vuillemet • Secrétaire : Vanessa Bouton 
• Vice-trésorière : Alix Joulia • Vice-secrétaire : Yaëlle Fauquet

Facebook:   
https://www.facebook.com/SouSauverny/ 

Contact : sou.sauverny@gmail.com 

Le samedi 16 mars 2024 aura lieu la traditionnelle soirée repas du Sou des écoles de Sauverny à la salle
des fêtes Georges Bonnefoy avec son lot d’animations et un bon repas. 

Enfin, le dimanche 5 mai 2024 aura lieu le vide-greniers à Sauverny.

Plus d’informations vous parviendront bientôt via Sauvernews et l’application Panneau Pocket.

À vos agendas 

Mais le Sou des écoles de Sauverny, c’est
surtout une quinzaine de membres actif·ve·s
tout au long de l’année et de nombreux
parents bénévoles qui nous aident
ponctuellement lors de nos manifestations. Et
c’est aussi vous, parents ou amis de
l’association, qui participez aux évènements
que nous organisons et dont le soutien nous
est indispensable. 

Alors merci à vous pour tout cela !

Grâce à vous, plusieurs activités ont déjà eu lieu
en ce début d’année 2023/2024 avec
notamment une sortie à Dino-Plagne pour les 
élèves de CE2-CM1, une journée de visite au château de Voltaire à Ferney pour les Maternelles et les CP, et
enfin des ateliers créatifs déjà planifiés par les enseignant·e·s pour les autres classes (mais chuuuut, nous
gardons les surprises).

Le samedi 24 février 2024 à 20h, aura lieu une soirée théâtre à la salle des
fêtes Georges Bonnefoy avec la compagnie Tous en scène et la pièce « Un
pyjama pour six" de Marc Camoletti. Nous proposerons de la petite
restauration et nous tiendrons une buvette lors de cette soirée. Ouverture
des portes à 19h. (Infos et réservations :
https://tescrozet.wixsite.com/tescrozet/d-tails-et-inscription/soiree-theatre-
a-sauverny ou sou.sauverny@gmail.com).

Panneau Pocket
de Sauverny :
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Merci encore à toutes et à tous et à bientôt ! 
L’équipe du Sou des écoles de Sauverny 

En parallèle de ces évènements grand public, nous
organisons des tombolas pour les fêtes, des sessions
emballages cadeaux, des ventes de gâteaux avec le soutien
de l’école et des parents, des buvettes lors des spectacles des
élèves et des Olympiades en fin d’année, etc.

Par votre participation à ces manifestations, vos
encouragements, votre aide, vous offrez aux élèves de l’école
de Sauverny la possibilité de vivre des sorties et activités
scolaires toutes plus intéressantes les unes que les autres.
Avec le fidèle soutien de la Mairie et de l’école qui nous
accompagnent au quotidien nous sommes particulièrement
confiants concernant la réussite de cette nouvelle saison du
Sou des écoles.

Sou des écoles (suite)

Chaque édition de notre course est différente et la 44eme
édition n’a pas dérogé à cette règle : 
Terrain très humide, beaucoup de boue et très glissant. De la
pluie pendant les courses des enfants. Une belle éclaircie
pour la course de 9km. 

Malgré les conditions  météos qui ne donnaient pas envie de
sortir,  nous avons eu 240 participants ! Bravo à eux. Et bravo
aussi à tous les volontaires qui nous ont aidé. Sans eux rien
ne serai possible… 
Et surtout, aucun blessé et aucun incident. 

L’objectif de cet évènement est de faire découvrir la course à
pied en compétition à tous. La course est ouverte à toutes les
catégories d’âge. Et c’est toujours avec plaisir que nous
encourageons les tous petits qui se donnent sans compter. 
Cette année près de 130 enfants et adolescents ont participé. 

On se retrouve l’année prochaine pour 45eme édition de la
Foulée de Versonnex. 
Si vous souhaitez venir s’entrainer et courir avec nous,
contactez-nous par email :  asvgs.cross@gmail.com

 Bonne fête de fin d’année 
 Christophe Deiss
 ASVGS CROSS

ASVG Cross
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L'équipe Sports & Loisirs n'a pas ménagé ses efforts depuis le dernier bulletin municipal ! En septembre,
aux côtés des présidents de l'ASVGS et du Sous des Écoles, l'équipe a entrepris une vaste opération de
rangement et de nettoyage du local à la Salle des fêtes. 
Cette initiative a permis de redécouvrir certains des trésors emblématiques de l'association, tout en
effectuant un état des lieux du matériel et en procédant au tri des objets défectueux. Ces efforts ont
également conduit à l'établissement d'un inventaire des investissements nécessaires pour les prochains
événements, investissements qui ont pu être réalisés grâce aux bénéfices générés lors de la fête du
village en 2023.

Sport & Loisirs :

Jeunes et moins jeunes,
tous ensemble pour un

maximum de fun ! 

Nous en profitons pour rappeler que l'association recherche toujours de nouveaux
bénévoles. N'hésitez pas à nous contacter sur Instagram (sports_loisirs_sauverny) ou par
e-mail (sl.sauverny@gmail.com). 

Toute l'équipe de Sports & Loisirs vous souhaite d'excellentes fêtes et se réjouit de vous retrouver en
2024 pour de nouvelles aventures. 

Cette année encore, l'équipe a su entretenir d'excellentes relations avec le Père Noël. Une boîte aux
lettres a été installée début décembre devant la mairie, permettant à tous les enfants du village de lui
faire part de leur liste de souhaits. Le Père Noël n’a pas pu venir le 13 décembre en raison de l’annulation
du marché d’hiver, mais il répondra tout de même personnellement (en collaboration avec le CCAS de
Sauverny) à toutes les lettres reçues ! Un grand merci à lui !

Sports & Loisirs est particulièrement fier de son
engagement dans des événements caritatifs
au sein de Sauverny. Le 7 octobre, l'équipe s'est
mobilisée en tenant un stand de crêpes lors de
la course de Ma Bulle Rose. L'intégralité des
bénéfices récoltés a été reversée à l'association.
Ce fut un moment chaleureux partagé avec les
habitants du pays de Gex, venus soutenir la
cause d'Octobre Rose. Un grand merci aux
bénévoles pour leur implication et leur bonne
humeur qui rendent chaque événement si
convivial.

Vie associative



bibliothequesauverny@free.fr

236, LES PASSEREAUX

04 50 42 76 08 

Le relais poussettes à la
bibliothèque :

Vie associative
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Au relais poussettes...

Tous les 15 jours nous partageons de
merveilleux moments avec les enfants
et les assistants maternels.
A noter : nous tenons à la disposition de
tous nos visiteurs/lecteurs les modèles
et gabarits des bricolages effectués.

On s’y repose...

On bricoleOn joue

On lit

Le coin lecture :

« Bandit,voyou,voleur,chenapan  Qu’est-ce que c’est que ces hurlements  C’est la
meute des honnêtes gens Qui fait la chasse à l’enfant… Pour chasser l’enfant pas
besoin de permis… Les gendarmes, les touristes, les rentiers, les artistes. Tous les
braves gens s’y sont mis … »
Ces extraits du poème de J. Prévert (La chasse à l’enfant) montrent son indignation
devant le sort réservé aux orphelins dans cette colonie pénitentiaire en 1934 à Belle-
île-en-mer. Avec son talent coutumier Sorj Chalandon nous raconte les traitements
inhumains et particulièrement honteux infligés à ces enfants. Ce livre mérite bien
son titre : L’enragé de Sorj Chalandon 

L’enragé
Sorj Chalandon

Bibliothèque de Sauverny



Prix Fémina ,Triste tigre de Neige Sinno ,est aussi une histoire
vécue de maltraitance. Tout est dit dans le titre, le tigre étant
prédateur et effrayant. Il n’y a pas de voyeurisme dans ce livre,
l’autrice n’a pas à assurer sa notoriété étant déjà une écrivaine
reconnue.

Triste tigre
Neige Sinno

A Dieu vat de Jean-Michel Guenassia nous fait revisiter les guinguettes de
la période entre deux guerres. De belles rencontres avaient lieu le temps
d’une valse. Sur quatre décennies on revisite l’histoire de France. L’auteur
qui nous avait enchanté avec « le club des incorrigibles optimistes »
confirme son talent de conteur hors pair.

A Dieu Vat
Jean-Michel Guenassia

Le grand feu de Léonor de Récondo nous emmène dans la Venise du
XVIIIème siècle, berceau de la musique et de l’amour. Ilaria, confiée dès sa
naissance à une institution religieuse la Pietà atteint l’excellence dans l’art
du violon grâce à sa rencontre avec le Maestro Antonio Vivaldi. Histoire et
fiction se mêlent habilement dans ce roman plein de sensibilité.

Le Grand Feu
Léonor Récondo

Vous trouverez ces livres et de nombreux autres sur les étagères de la bibliothèque.
                                  

236, les Passereaux, Les Genévriers
Tel .04 50 42 76 08

bibliothequesauverny@free.fr
Lundi 14h00-16h30 Mercredi 16h30-18h00 Vendredi 16h00-18h00.
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Nous sommes encore en Italie au début du XXème siècle. Michelangelo Vitaliani
dit Mimo naît en 1904, de petite taille mais avec un immense talent de
sculpteur. Sa rencontre (dans un cimetière !) avec Viola D’Orsini marquera sa vie.
Des liens indéfectibles se nouent malgré la différence de classe sociale et
jusqu’au bout, il veillera sur elle ainsi que sur son ultime chef-d’œuvre, sa Pietà si
mystérieuse. J’ai voulu écrire le roman que j’aurais aimé lire a déclaré l’auteur, et
c’est pleinement réussi !

Veiller Sur Elle
Jean-Baptiste Andrea 



C’est dans tout le Pays de Gex que Ma Bulle Rose a porté son action et a répondu à des
sollicitations généreuses en Octobre : invitations multiples pour faire connaître notre action au
Tennis Club de Divonne, sur les communes de Farges, de Saint-Genis-Pouilly, de Péron pour des
actions diverses à notre profit. Nous avons renouvelé notre dîner de charité au Jiva Hill Resort ainsi
que notre soirée musicale “Back to 80’s” au Cadence Café. C’est sur Péron, à l’initiative de Madame
le Maire Dominique Blanc, et de son adjointe Amandine Rossas, que notre journée “Mieux vivre
avec le cancer” a eu lieu, la journée qui est notre raison d’être. 

Vie associative

Bienvenue à 
Ma Bulle Rose Pays de Gex
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Une nouvelle année commence pour Ma Bulle Rose… et c’est le bon
moment pour faire un bilan de celle écoulée. Que de moments forts,
de belles rencontres, de générosité cette année encore !

Le 1er semestre 2023 fut celui de notre installation à Sauverny, où vous nous avez accueillies avec
une gentillesse rare, des gestes touchants. Grâce à l’accord du conseil municipal du village, nous
avons ouvert les volets de la 1ère Maison Ma Bulle Rose le 1er avril . Nous voulions un lieu d’accueil
pour nos bénéficiaires, chaleureux et convivial, un lieu de réunion pratique, et c’est ce que nous
avons réussi à créer. 

Merci à Lucie Risse Michon qui est toujours disponible pour nous, à Yannick et Frédéric des
services techniques que nous pouvons déranger (presque) à tous moments et qui sont réactifs et
toujours souriants. Merci tout particulièrement à Mado, notre gentille et discrète “voisine d’en
face” qui au gré des saisons fleurit et entretient notre jardin avec de jolies fleurs. Merci à vous tous
que nous croisons sur le marché, ou qui venez nous dire bonjour, discuter lors de nos
permanences du mercredi, vous qui êtes venus marcher, courir ou nous aider le 7 octobre dernier.

Cette journée fut d’ailleurs un des
points d’orgue de notre mois
d’”Octobre avec Ma Bulle Rose”,
348 participants se sont inscrits
pour la deuxième édition de notre
marche et course caritative
“Bougeons avec Ma Bulle Rose” sur
les communes de Versonnex et
Sauverny !

Le soleil était au rendez-vous, et
grâce aux sportifs venus nombreux
nous avons pu récolter 7000€ lors
de cette journée. Deux associations
du village nous ont aidés, Sports &
Loisirs avec la vente de crêpes et
l’ASGVS avec la tenue de la buvette,
ces deux associations nous ont
reversé plus de 1000€.
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Parce qu’il est essentiel de savoir
reconnaître les signes qui peuvent alerter
d’un éventuel cancer du sein, Ma Bulle Rose
s’est équipée d’un buste d’auto-dépistage
qui permet d’apprendre les bons gestes
d’autopalpation. Rappelons qu’en 2023, + de
60 000 cas de cancer du sein ont été
détectés et que 1% d’entre eux touchent les
hommes. 
Aussi, en 2024 nous avons comme objectif
de proposer à la population du Pays de Gex
des moments de sensibilisation pour
permettre aux femmes - et aux hommes ! -
de reconnaître les signes qui doivent alerter.
Nous vous annoncerons bientôt les dates
pour Sauverny, après concertation avec la
mairie. 

Nous commençons 2024 avec une belle énergie et des idées plein le coeur ! Quelques actions sont déjà
programmées :

6 ateliers Ma Bulle Rose chaque mois 
la permanence du mercredi à Sauverny de 15h à 19h
la ligne téléphonique Ma Bulle d’écoute pour recevoir la paroles de celles et ceux confrontés à la
maladie et qui en ont besoin
un voyage Ma Bulle Rose pour nos bénéficiaires
des ateliers d’auto-dépistage au cancer du sein dans tout le Pays de Gex

Le Conseil Collégial 
contact@mabullerose.com

www.mabullerose.com

Ma Bulle Rose a aussi été présente sur tout le territoire pendant l’année, avec l’accueil de La Caravane Rose
pour un week d’escrime adapté à Prévessin-Moëns au début de l’été et une invitation à être présente pour
la course de caisses à savons sur cette même commune à la rentrée. Nous aurons également été
présentes sur 3 marchés d’hiver ou de Noël les 6, 13 et 16 décembre sur les communes de Péron, Sauverny
et Saint-Genis-Pouilly.

Nous avons proposé tout au long de l’année 6 ateliers par mois aux femmes malades du Pays de Gex ou à
leurs aidants. C’est le cœur de notre mission et nous travaillons déjà au programme de 2024.

Si 2023 fut riche et pleine de sourires, elle fut aussi triste et emplie d’émotion pour nous toutes : nous avons
dit au revoir à 3 de nos bénéficiaires qui, après s’être battues avec force, sont parties rejoindre les étoiles.
Nous pensons fort à Rooma Thouvenin, Isabelle Capelli et Michèle Bois que nous avons eu la chance de
connaître et espérons-le, d’aider un peu…

Nous vous souhaitons à tous une très belle année 2024, à Sauverny, avec Ma Bulle Rose ! 

Prévention & auto-dépistage
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Les Sauverniens ont du talent !
Quel est le dénominateur commun entre le supersonique Concorde, le quilt et le patchwork, le
62ème étage de la tour Rockefeller Plaza à Manhattan où se trouvait le siège de la célèbre
société Singer, ONUSIDA, la Franche-Comté et Sauverny ? La réponse s’appelle Anne Pittion,
sauvernienne depuis 1985.

Anne a commencé son parcours professionnel à 21 ans chez British Aircraft Corporation partenaire
au Royaume Uni dans le consortium franco-britannique à l’origine du fameux Concorde dont elle
assistera au premier décollage ! Elle traversera ensuite l’Atlantique (dans un avion « normal » !) pour
assister la directrice chargée de la mode chez Singer, fabricant de machines à coudre, avant
d’arriver dans le bassin lémanique dans les années 75 pour s’installer durablement dans notre
paisible village de Sauverny en 1985. Elle passera les 10 dernières années de sa vie professionnelle
auprès d’un directeur d’ONUSIDA, organisme des Nations-Unies rattaché à l’OMS et spécialisé dans
la lutte contre le SIDA. Cette sympathique franc-comtoise, au parcours pas banal, s’est prise de
passion pour des productions artistiques à partir de tissus aux teintes multiples. Elle affectionne
particulièrement de réaliser ses œuvres avec un groupe d’amies cosmopolite, dont beaucoup
étaient sauverniennes, qui s’est autoproclamé : « How to make a crooked-but-fun quilt club »
(traduction approximative : Le Club : « Comment faire un quilt tordu mais sympa… »). 

Sa dernière production, en 2023, est un collage de tissus
représentant la maison de famille en Franche-Comté.

Vie associative



Principalement des patchworks, c’est-à-dire des assemblages créatifs et harmonieux de tissus
divers. Wikipédia nous dit : « Un patchwork est une technique de couture qui consiste à
assembler plusieurs morceaux de tissus de tailles, formes et couleurs différentes pour réaliser
différents types d'ouvrages. » Mais aussi des « quilts » (ou « courtepointes ») dont je me
hasarde à dire à Anne qu’il s’agit de patchworks en relief. Mais elle me corrige gentiment : « Le
quilting consiste à coudre plusieurs couches de tissu et d’ouate –ou molleton- pour créer une
seule pièce avec un léger relief et aux motifs laissés à la créativité de son auteur ». La
production du club, patchworks ou quilts, reste principalement chez leurs auteurs, sous la
forme de couverture, de coussin, ou de tenture exposée sur un mur, mais certaines pièces ont
été vendues pour des causes charitables ou offertes.

Ce groupe très féminin a compté jusqu’à une
dizaine de membres dont Sandie Parker ou Marion
Deichmann, bien connues de tous, se retrouvant
alternativement chez les unes ou chez les autres et
obéissait à un protocole rigoureux qui s’est adoucit
au « fil » des années. De fil en aiguille, malgré
quelques départs et quelques arrivées, les liens
amicaux sont restés très forts entre tous les
membres de ce club d’artistes aux doigts d’or, au
point d’avoir maintenu leurs rencontres
hebdomadaires en distanciel des périodes de
confinement à ce jour.
Mais que font-elles ces artistes, me demanderez-
vous ?
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A juste titre, Anne est particulièrement heureuse de montrer « les anneaux de mariage » qui
trône dans son salon et qui lui a demandé des semaines de travail intégralement à la main.
Chaque pièce est choisie, découpée, cousue, brodée de multiples façons pour aboutir à un
ensemble magnifique.
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Un public mélomane s’est retrouvé ce dimanche 3 décembre en
fin d’après-midi pour le concert désormais habituel de
l’Orchestre à Cordes du Pays de Gex, sous la direction de Pierre
Tréfeil, dans l’église de Sauverny. La quinzaine d’instrumentistes
passionnés, avec le concours de la talentueuse chanteuse
soprano Florence Grasset, et des remarquables premiers violons
Mathilde Convert-Salomez et Volfi Haxhiaj, ont réjoui nos oreilles
grâce à des œuvres des XVIIème et XVIIIème siècle. Au
programme, des airs de Bach, Vivaldi, et Haendel, ainsi qu’une
suite de Purcell, qui ont été interprétés avec talent. Il faut dire
que Jean-Sébastien, Antonio, Georg-Friedrich et Henry sont des
valeurs sûres qui représentent allègrement la grande musique
européenne de leur époque.
Prochains concerts de l’Orchestre à cordes du Pays de Gex les
samedi 4 et dimanche 5 mai 2024 dans des lieux, à des horaires
et pour un programme qui seront communiqués ultérieurement.
Mais nul doute que ce sera une fois de plus de grande qualité !

Orchestre à Cordes du Pays de Gex

Ce 24 septembre 2023, Sauverny a accueilli pour la troisième
année consécutive les Virades de l’Espoir, évènement majeur
pour l’association « Vaincre la mucoviscidose ».
Pour rappel, la mucoviscidose est la maladie génétique la plus
répandue en France avec plus de 7500 patients dont 62%
d’adultes. La “révolution thérapeutique” démarrée
récemment s’est grandement accélérée ces 12 derniers mois
et aujourd’hui près de 4000 patients sont sous Kaftrio. Les
succès de ce médicament renforcés par des essais cliniques
ont permis de valider la prise de ce dernier dès l’âge de 2 ans.
C’est une avancée déterminante mais il reste encore
beaucoup à faire ; car, seuls certains patients portant une
certaine mutation (F508del) peuvent en bénéficier
aujourd’hui.  Au-delà de la recherche, l’argent récolté permet
aussi d’accompagner les familles dans leur quotidien.

Une nouvelle formule pour cette 3ème
édition des Virades de l’Espoir à

Sauverny !

Cette année, la marche fut complétée par un repas
convivial et d’un ensemble d’ateliers (château gonflable
et jeux de kermesse) qui ont ravi les plus petits. Le tout
s’est déroulé sous un soleil Sauvernien qui nous a
rejoint comme un signe d’optimisme de circonstance
pour le départ de la marche.
Votre générosité combinée à la bienveillance de la
commune de Sauverny ont permis de reverser environ
2500€ à l’association. MERCI au nom de tous les
patients.
Plus d’informations suivront très bientôt concernant
l’édition 2024.

Aline Malcotti et Johann Terrier pour les
Virades de L’Espoir du Pays de Gex.

Vie associative



Il y a maintenant 10 ans, alors que les travaux de rédaction du PLU (Plan Local d’Urbanisme) de Sauverny
approchaient de leur fin, quelques habitants de la commune se sont inquiétés des conséquences de la
proposition initiale, et en particulier de la démesure du projet immobilier qu’il autorisait sur la parcelle des
Noirettes. Ils ont créé l’association ASHES (Association pour la Sauvegarde de l’Habitat et de
l’Environnement de Sauverny) pour tenter d’influer sur ce projet et d’éviter que la folie immobilière qui
ravage le Pays de Gex n’envahisse aussi Sauverny.
Nous nous sommes donc attachés à comprendre les termes du PLU, une tâche tellement ardue que l’on
pourrait penser qu’il en est ainsi à dessein afin de décourager tout citoyen de s’intéresser de près à ces
documents.
ASHES a ainsi pu débattre du projet de PLU tant avec l’équipe municipale en place qu’avec les
représentants de la liste concurrente pour les élections municipales (et qui a été élue par la suite). Nous
sommes fiers d’avoir réussi à susciter une mobilisation qui a permis de revoir le projet à la baisse, même si
nos membres ont un an plus tard décidé de s’opposer à l’adoption du PLU, qui restait très permissif.
Plus généralement, ASHES souhaite œuvrer pour préserver la qualité de vie dans notre village, dont nous
estimons qu’il doit conserver sa qualité de ‘bourg’. Nous souhaitons dialoguer avec la municipalité, avoir la
possibilité de faire des propositions dans un cadre de collaboration, tout en revendiquant le cas échéant
un droit de divergences de vues.
Nous ne prônons pas l’immobilisme mais souhaitons que Sauverny ne perde pas son âme dans une course
au développement irraisonnée, et totalement déplacée pour une commune de moins de 2km², où la
densité démographique est déjà bien élevée.
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10 Ans - Bon anniversaire ASHES !

Pour plus d’informations et savoir comment nous rejoindre, asso.ashes@gmail.com
Et nous sommes aussi sur Facebook

Par souci de transparence, l'article ci-dessous est publié dans Sous les Vernes. Cependant,
veuillez noter que l'équipe municipale n'en approuve pas l'intégralité du contenu ni de la
formulation. Il appartiendra à chacun de se faire son opinion.

M. Lionel Faivre Perret , président
M. Michael Senior, trésorier
M. Nils Beaumond, secrétaire

Le collectif d'habitants des Roitelets, à Sauverny, invite les locataires de logements
sociaux à rejoindre le groupe Facebook qu'il vient de créer :

Ce groupe a pour objectif de rassembler des locataires de logements
sociaux en Pays de Gex qui se sentent oubliés des bailleurs et
prestataires qui ne répondent pas aux requêtes auxquelles ils ont
droit pour maintenir des habitats dignes, les locataires qui pensent
être surfacturés par leur bailleur. Ce groupe a pour but de se fédérer
entre "Oubliés" et de tirer la sonnette d'alarme avant de se retrouver
en situation de mal-logement. Ce groupe permet aussi d'accueillir
toutes les solutions proposées pour créer de l'entraide et de la
solidarité entre habitants des logements sociaux.
Les Oubliés du logement social se donnent pour objectif, à moyen
terme, de créer une association de locataires.

Les oubliés du logement social 

Les oubliés du logement social
(https://www.facebook.com/groups/920445513018747)



La taxe d’habitation a été
progressivement supprimée par le
Gouvernement français pour tous les
contribuables, à l’exception des
propriétaires de résidences secondaires. 
Par un décret du 25 août 2023, le
Gouvernement a élargi la liste des zones
dites « tendues » dans lesquelles les élus
locaux peuvent majorer la taxe
d'habitation sur les résidences
secondaires. Plus de 2 000 nouvelles
communes – dont Sauverny - peuvent
ainsi surtaxer ces propriétés à partir de
2024. 
Ces dispositions concernent les
communes dans lesquelles le logement
est un défi important pour les familles
qui vivent et travaillent localement. On
sait que les habitants, et notamment les
plus jeunes, des stations balnéaires ou
des villes touristiques rencontrent de
grandes difficultés à accéder à la
propriété foncière ou même à la location
pour habiter sur place et que la
multiplication des achats immobiliers
par et pour des résidents secondaires
entraine un appauvrissement du
marché et une augmentation
significative des prix. Le maintien de la
taxe d’habitation et l’augmentation de la
part communale ont pour objectif de
protéger un tant soit peu le marché
local et de freiner la prolifération des
résidences secondaires.

Vie pratique

28

Taxe d’habitation à Sauverny

Mode de calcul 
Si votre Taxe d’Habitation (résidences secondaires seulement) s’élève à 1000 €

en 2023, la part communale sur ces 1000 € représente 75% soit 750 €.
C’est donc cette part qui va être augmentée de 60 % en 2024.

Sous réserve d’aucune autre augmentation, votre taxe d’habitation passera
donc de 1000 € en 2023 à 1200 € en 2024.

L’augmentation des ressources communales qui devrait découler de la taxe d’habitation est estimée à
environ 56’000 € pour 2025 (sur la base du mode de calcul actuel utilisé par l’Etat) et les projets ne
manquent pas pour utiliser ce montant au service de l’intérêt général et du bien public. Mais au-delà de cet
aspect financier, vos représentants municipaux, par le vote de cette délibération du 4 septembre 2023,
tiennent à réaffirmer leur détermination à protéger l’implantation locale de familles dont le travail et la vie
quotidienne sont essentiellement dans le Pays de Gex.

A Sauverny, notre commune n’est
ni une station balnéaire, ni une
commune touristique, si ce n’est
par sa proximité de Genève et de la
Suisse. Par contre, en 2022, sur 468
foyers fiscaux à Sauverny, on en
dénombre 68 enregistrés par les
services de l’Etat comme
propriétaires d’une « résidence
secondaire» dans notre village, soit
14,53 %. 
On connait bien par ailleurs, la
problématique majeure du
logement dans le Pays de Gex et
particulièrement pour celles et ceux
qui ont des salaires locaux, et la
tendance du vieillissement de la
population, singulièrement dans
notre commune, où les prix de
l’immobilier et la rareté des offres
constituent un obstacle parfois
rédhibitoire pour l’installation de
jeunes couples avec enfants.

Par nature, les résidents
secondaires ne scolarisent pas leurs
enfants dans leur lieu de
villégiature, ils participent peu ou
pas du tout à la vie du village ni à
ses associations. Et leurs résidences
secondaires restent fermées et sans
vie pendant de longues périodes,
jusqu’à 11 mois par an.

La vocation de notre village,
l’un des très rares du Pays
de Gex à perdre des
habitants, est d’être un lieu
de vie actif et de convivialité
entre tous ses habitants,
dans un environnement
paisible et rural préservé.
Dans ce contexte, le conseil
municipal dans sa réunion
du 4 septembre 2023 a voté
sans hésitation et à
l’unanimité l’augmentation
de la part communale de la
taxe d’habitation à hauteur
de 60 %, soit le maximum
autorisé par le
Gouvernement, pour une
mise en œuvre dès 2024.



Ils ne doivent constituer aucune entrave à la circulation des piétons ou au passage des engins
communaux (déneigeuse, balayeuse, faucheuse, etc..) ni masquer la signalisation routière.
Merci de nettoyer vos pas de porte et le long de votre propriété les feuilles et autres débris ainsi
que de ramasser vos découpes afin de ne pas engorger les fossés.
Le brûlage des déchets verts est interdit toute l’année, par arrêté préfectoral, ceux-ci doivent être
compostés ou déposés à la déchetterie de Versonnex.

Vie pratique 
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Protection des haies et de la biodiversité

La haie constitue un lieu de vie très
important pour la biodiversité. Les travaux
sur les haies sont interdits durant la période
de nidification des oiseaux qui s'étend du 15
mars au 31 juillet pour les particuliers et
collectivités.

Préfecture de l’Ain (17.05.2023)   
Haies et bosquets, des éléments
naturels à entretenir

Les haies et les bosquets sont des
associations végétales composées de
différentes strates (arbres, arbustes,
ronces, etc.) qui s’organisent de
manière linéaire dans le cas de la
haie, ou libre pour le bosquet.
Ces éléments pérennes du paysage
constituent des milieux semi-
naturels utilisés comme habitats et
corridors écologiques par de
nombreuses espèces.

Haies et bosquets assurent de
multiples fonctions
environnementales, agronomiques,
sociales et de production.

De nombreuses réglementations
portent sur les haies et les bosquets,
dont le maintien peut être rendu
obligatoire dans le cadre de
différentes procédures.

Petit rappel sur la taille des haies en limite
de propriété. Les arbres, arbustes et d’une
manière générale, les végétaux de toute
espèce, plantés sur une propriété privée,
doivent être entretenus régulièrement, de
manière à ne pas empiéter sur l’emprise du
domaine public, quelle qu’en soit la nature
(trottoir, chaussée, faussés, accotement,
etc…)
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ADIL 01
Une question sur votre logement : des juristes vous informent gratuitement !

L’ADIL de l’Ain, Agence départementale d’information sur le logement, a pour mission de délivrer
gratuitement des conseils juridiques, financiers et fiscaux sur  le logement et l’habitat. 
Ses conseils, délivrés par des juristes spécialisés en droit immobilier, vous permettront de connaitre et
comprendre les règles applicables en matière de location, accession à la propriété, copropriété, droit de la
propriété, ainsi que les aides à l’amélioration de l’habitat et la rénovation énergétique.
Chaque année, l’ADIL de l’Ain délivre auprès d’un public varié (propriétaires occupants ou bailleurs/
locataires / collectivités et acteurs du logement), près de 13 500 conseils.
Pour consulter l’ADIL, vous pouvez prendre contact avec nos services au 04.74.21.82.77, nous adresser un
mail adil@adil01.fr, ou prendre rendez-vous auprès de notre siège et de nos permanences de proximité.
Les services de l’ADIL sont ouverts sans interruption du lundi au jeudi de 9 heures à 18 heures et le
vendredi de 9 h à 17 heures.

ADIL de l’Ain
34 rue du Général Delestraint,
01 000 Bourg en Bresse
Tel : 04.74.21.82.77
Mail : adil@adil01.fr
Site internet : adil01.org

Tout projet d’intervention sur haie ou bosquet (entretien, remplacement, déplacement, destruction) doit se
conformer à ces différentes réglementations, sous peine de sanctions.

Les services de l’État dans l’Ain, la chambre d’agriculture de l’Ain et l’Office Français de la Biodiversité (OFB)
ont réalisé une plaquette pour guider les exploitants agricoles et porteurs de projets impliquant une
intervention sur haie ou bosquets.

https://www.ain.gouv.fr/Actions-de-l-Etat/Environnement-risques-naturels-et-technologiques/Protection-de-l-
environnement/Haies-et-bosquets

https://jagisjeplante.fnh.org

Vie pratique
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Des changements dans les transports publics dès
le 11 décembre 2023

Suppression du bus 814 entre Divonne-les-bains et Ornex

Faute de passagers et compte tenu des frais importants d’exploitation après 3 années de
fonctionnement, cette ligne de bus est supprimée.

Lancement du Transport à la Demande Dynamique (TADD) par Pays de Gex
Agglo

A compter du 11 décembre 2023, le service
de Transport à la Demande du Pays de Gex
s'étendra sur notre secteur en
remplacement de la ligne 814 
Le service sera accessible (réservations et
paiements) via l’application mobile TAD du
Pays de Gex (Padam Mobility) à
télécharger.

Les réservations peuvent aussi se faire par
téléphone, via une centrale de réservation,
uniquement du lundi au vendredi de 8h00
à 12h00 et de 14h00 à 17h00 au numéro
suivant : 04 51 26 24 22 (numéro vert gratuit
depuis les postes fixes).
Une fois réservé, le véhicule (de 9 places)
devrait arriver à l’horaire et à l’arrêt
convenus. La position du véhicule pourra
être suivie en temps réel via l'application
TAD du Pays de Gex.

La réservation peut se faire la veille pour le
lendemain ou 1 heure avant et peut
également se faire pour l’aller et le retour.

Le service TAD fonctionnera du lundi au
vendredi, de 6h30 à 19h30 et le samedi de
9h à 18h sur l’itinéraire Divonne-Ornex.
Pendant les heures de pointe (7h00-9h00
et 16h30-18h30), il est possible que le délai
d'arrivée du véhicule soit allongé. L'usager
devra donc en tenir compte pour réaliser sa
réservation.

Le coût sera pour les voyageurs de 1,60 €
par trajet. Il est indépendant du coût des
éventuels autres trajets.

La ligne transfrontalière 52 est prolongée d’un arrêt jusqu’à Versonnex, village.
Dès le 10 décembre, vous pourrez également profiter d’un aller-retour supplémentaire à midi.

Nouvel arrêt pour le bus TPG 52 – Versonnex-Genthod (connexion Léman Express)

Pour télécharger
l’application sur

Android : 

Pour télécharger
l’application sur

IOS: 
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Restez informés et
connectés avec Panneau

Pocket : Votre nouvelle
source d'actualités locales à

Sauverny !

Découvrez les dernières informations,
événements et annonces importantes de

notre commune directement sur votre
téléphone. 

Vous avez un projet de construction à Sauverny ?
Vous construisez une annexe à votre habitation
(piscine, panneaux solaires, abri de jardin, garage...),
vous édifiez une clôture, ou installez un portail,
vous refaites votre façade… 
Pour vérifier que vos projets sont bien soumis à
une autorisation d'urbanisme (DP ou PC), vous
pouvez vous renseigner :

Un spécialiste en urbanisme du service Autorisation du Droit des Sols de Pays de Gex Agglo,
instruisant les dossiers de permis de construire et les demandes d’autorisation de Sauverny,
sera à votre disposition pour vous aider sur vos projets, vos demandes, vos questions sur le
PLUiH et son application pour vous.

PERMANENCE URBANISME
TOUS LES MERCREDIS DE

14H A 16H EN MAIRIE !
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De préférence sur rendez-vous : 04 50 41 18 15



Recommandations d'hiver
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Déneigement

En cette période hivernale, notre commune pourrait
connaître des épisodes neigeux. Les services

techniques seront en alerte pour procéder au
déneigement des routes quand cela est nécessaire.
Il est donc indispensable que chaque véhicule soit
garé de manière à ne pas gêner le passage de la
déneigeuse. Les contrevenants s’exposent à des

poursuites.
(Arrêté municipal du 28/11/2022) 

Merci de votre coopération

Nous vous rappelons que depuis le 1er novembre et jusqu’au 31
mars, certains véhicules doivent être dotés d’équipements
spéciaux : 
Tous les véhicules légers, utilitaires, camping-cars devront
obligatoirement être équipés soit de chaînes métalliques ou
textiles pour au moins 2 roues motrices, soit de 4 pneus hiver
(marquages « M+S », « M.S », « M&S »).  
Ainsi tous les automobilistes de Sauverny ou de passage sont dans
l’obligation de respecter cette nouvelle réglementation. 

Obligation des pneux hiver ou chaines

Le monoxyde de carbone est un gaz toxique qui touche chaque année près de 4 000 foyers en France,
entraînant une centaine de décès. Il peut notamment être émis par les chauffages d’appoint non
électriques s’ils ne sont pas utilisés correctement :

Monoxyde de carbone et chauffages d’appoint : 
Comment prévenir les intoxications

Ne faites jamais fonctionner les chauffages
d’appoint en continu : ils sont conçus pour une
utilisation brève et par intermittence uniquement.
N’utilisez jamais pour vous chauffer des appareils
non destinés à cet usage : cuisinière, four, brasero,
barbecue, etc.
Aérez votre logement au moins 10 minutes par jour.
Veillez à ne pas obstruer les entrées et sorties d’air
de votre logement.

En savoir plus : https://www.auvergne-rhone-alpes.ars.sante.fr/monoxyde-de-carbone 



SERVICES SANTÉ /SOCIAL
La Maison de santé de Versonnex : 04 50 20 05 36

Médecins, kinésithérapeutes, infirmières et sage-femme sont
à votre écoute:

Permanence infirmerie (prises de sang) le jeudi matin de
8h00 à 9h00 sans rendez-vous

Les autres jours prélèvements et soins à domicile sur rendez-
vous : 04 50 40 31 92

CESIM (Centre de soins immédiats) du pays de gex,
accessible sur rendez-vous en appelant le 15

Centre Hospitalier Alpes Léman CHAL : 04 50 82 20 00

Centre Hospitalier région Annecy : 04 50 63 63 63

Polyclinique de Savoie Annemasse : 0 826 30 41 00

Déchèterie de Versonnex (fermée les jours fériés) :
04 50 42 74 74
Route de CESSY, lieu-dit Chemin Levé, 
01210 VERSONNEX

Du lundi au vendredi : 8h30-12h / 13h30-18h
Samedi : 8h30-18h
Dimanche : 9h-12h

Nouvelle déchèterie ressourcerie à Ornex ! 
04 50 40 95 00
264 rue du Perruet - ZAE de la Maladière - 01210 ORNEX

Horaires d'été (mars à octobre):
Du lundi au vendredi : 8h30-12h / 13h30-18h
Samedi : 8h30-18h
Dimanche : 9h-12h

Ordures ménagères Pays de Gex Agglo : 04 50 40 95 00

Allo Encombrants (Saint Genis-Pouilly) : 04 50 20 65 86

Mairie: 04 50 41 18 15
accueil@mairie-sauverny.fr

Lundi : 09h00 à 12h00 et 15h00 à 19h00
Mardi et Jeudi : 8h00 à 13h00

Mercredi et Vendredi : 09h00 à 12h00 et 14h00 à 18h00

Bibliothèque : 04 50 42 76 08
bibliothequesauverny@free.fr

École : 04 50 41 10 75
ecole.sauverny@wanadoo.fr

Périscolaire: 04 26 78 79 25
services.scolaires@mairie-sauverny.fr

Ma liste de numéros utiles pour l'hiver !

SERVICES PUBLICS

SERVICES DIVERS

Allo Service Public : 3939

Sous-préfecture de Gex : 04 50 41 51 51

Pays de Gex Agglo : 04 50 42 65 00

Régie des Eaux Gessiennes (Thoiry) : 04 85 29 20 00

Gendarmerie d’Ornex : 04 50 40 59 30 ou 17

ENEDIS Electricité dépannage (EX ERDF) : 09 72 67 50 01

ENEDIS Gaz dépannage (EX ERDF) : 0 800 47 33 33

SERVICES DÉCHETS

SERVICES DE LA COMMUNE

Saint Julien : 04 50 49 65 65

Hôpital Cantonal (Genève) : + 41 22 372 33 11

Hôpital de la Tour (Meyrin) : + 41 22 719 61 11

Centre Anti Poison Lyon : 04 72 11 69 11

Centre des grands brûlés : Lyon 04 78 61 89 50

Pharmacie de Garde : 3237

Ain Taxi Chevry (transport médical agréé par les
caisses d’assurance maladie) : 06 81 14 35 74

Assistante sociale (maison St Pierre - FERNEY
VOLTAIRE): 04 50 40 73 41



Voeux du Maire
Salle Georges Bonnefoy

Agenda
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1er juin

Fête du village
Course de caisse à savons

24 février

Soirée théatre du Sou des Écoles
Salle Georges Bonnefoy

16 mars

Soirée dansante Sou des Écoles
Salle Georges Bonnefoy

11 mai

Pour les enfants nés en Suisse voisine, le consulat ne nous a
peut-être pas encore fait parvenir les avis de naissance. 

Mariages :

Agnès Marie-Josèphe Marcelline
BOURDEL
Jéronimo ALONSO

Naissance :

William, Jacques, Christian de GEER
12/10/2023

État-Civil 2023 -
2nd Semestre

Décès :

Denyse ZINGG née SOULET
05/12/2023

Photo prise à Sauverny

La mairie sera exceptionnellement
fermée du 25/12/23 au 01/01/24 inclus.

07 février

Chandeleur du CCAS

5 mai

15 janvier

Nos peines

Nos joies
Vide grenier du Sou des Écoles
Salle Georges Bonnefoy

10 ans de Catalan Country Spirit
Salle Georges Bonnefoy

9 juin

Élections Européennes
Mairie




